

Pressemitteilung

28. Oktober 2022

Anna-Lena Solombrino neue Filialdirektorin in Besigheim

BESIGHEIM – Die erfahrene Wertpapierspezialistin, Anna-Lena Solombrino, übernimmt mit Wirkung zum 1. November 2022 die Position der Filialdirektorin der Kreissparkasse Ludwigsburg in Besigheim. Damit tritt sie die Nachfolge von Carla Döbele an, die sich als Filialdirektorin in Marbach innerhalb der Kreissparkasse einer neuen Aufgabe widmet.

Frau Solombrino ist mehrere Jahre erfolgreich als Beraterin in der Regionaldirektion Kornwestheim tätig gewesen und hat dort bereits den Filialdirektor vertreten. Dabei sammelte sie viele Erfahrungen und ist bei den Kunden sehr beliebt. In verschiedenen Weiterbildungen hat sie sich zusätzlich als Verkaufs-Coach und für Führungsaufgaben qualifiziert.

Mit der Filialdirektion Besigheim übernimmt Frau Solombrino einen erfolgreichen Marktbereich, den die Finanzexpertin mit ihrem Team weiter ausbauen will. Sie freut sich auf die neue Herausforderung und darauf, möglichst bald viele Kunden persönlich kennenzulernen.

Sicherlich haben einige Kunden durch die Zinswende Beratungsbedarf, um die passende, individuelle Lösung für die eigenen Finanzen und Immobilien zu finden. Da das Bausparen wieder an Attraktivität gewonnen hat und sich bereits heute viele Menschen langfristig Zinsen für Anschluss-Finanzierungen sichern wollen, ist der Gesprächsbedarf groß. Als größter Immobilienmakler im Landkreis hat die Kreissparkasse ein breit gefächertes Angebot und bietet sowohl für Privatpersonen als auch für Unternehmen und Kapitalanleger alles aus einer Hand: von der Förderung energetischer Sanierungen bis hin zur passenden Versicherung.



Neue Filialdirektorin in Besigheim:
Anna-Lena Solombrino.